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A n fra g e 

der Abgeordneten Dr. STIX, GRABHER-MEYER, Dipl. Vw. JOSSECK 
an den Herrn Bundesminister fUr Handel, Gewerbe und Industrie 

betreffend 3. Gewerbestrukturverbesserungsgesetz-Novelle 

Wie verschiedenen Pressemeldungen der jUngsten Zeit zu entnehmen ist, 
herrscht in Wirtschaftskreisen eine gewisse Verunsicherung hinsichtlich 

der kUnftigen Dotierung der Gewerbeförderung. FUr das Jahr 1980 wird 
ein finanzieller Engpaß bei der Förderungsaktion nach dem Gewerbe

strukturverbesserungsgesetz 1969 befUrchtet. 

In diesem Zusammenhang fällt auf, daß die Regierungsvorlage betreffend 
die 3. Gewerbestrukturverbesserungsgesetz-Novelle noch nicht vorli~gt, 
obwohl der gegenständliche Ministeri'alentwurf bereits im Juli vergangenen 
Jahres zur Aussendung gelangt ist; dies umso mehr~ als die mit dieser 
Novelle beabsichtigte Aufstockung der Förderungsmittel von i,5 % auf 10 % 
des Aufkommens an Bundesgewerbesteuer auch ausdrUcklieh im Arbeitsbehelf 
zum Bundesfinanzgesetzent\'/urf 1980 erwähnt wurde. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister 
fUr Handel, Gewerbe und Industrie die 

A n fra g e 

1) Warum wurde die angekUndigte Absicht betreffend Aufstockung der 
Förderungsmittel im Rahmen des Gewerbestrukturverbesserungsgesetzes 
1969 bisher nicht verwirklicht? 

2) Bis wann ist mit der Einbringung der Regierungsvorlage einer 3. Novelle 
zum Gewerbestrukturverbesserungsgesetz 1969 zu rechnen? 
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